Todos nuestros productos son fabricados con materias primas de primera calidad de animales que han sido elegidos para la alimentación del hombre. El cosido ha sido realizado a mano para ofrecerle un producto totalmente artesano. Los tonos de color no guardan similitud unos con otros, ya que la piel utilizada, al ser un producto natural, no queda homogéneo en su totalidad.

Política de cambio:

Todos los productos pasan un estricto control de calidad antes de su envío.

Nuestros artículos son fabricados personalmente para usted, por lo que le concedemos un plazo de 10 días desde la recepción de dicho artículo para su cambio. Entendemos como motivo de cambio TARAS o DEFECTOS de fabricación.

No aceptaremos cambios por diferencias en el color.

En el caso de efectuar el cambio, el cliente efectuará los costes de transporte hasta su llegada al taller, donde será analizado por los artesanos que lo elaboraron, y en caso afirmativo de TARA o DEFECTO, la empresa se hará cargo de dichos costes.

En ningún de los casos, la empresa reembolsara el coste del artículo.